

Badischer Winzerkeller Breisach
HANSJAKOB-HOF

Hornklasse unter der Leitung von Prof.
Christian Lampert
von der Musikhochschule Stuttgart

HORNKONZERT 2016

Solo Harfistin
Sarah Verrue

Opern- und
Liedsängerin
Alison Browner

Christina Hanna Martin Claude Carsten
Kloft Grom Grom Tremuth Duffin

23. JANUAR – 20 UHR
24. JANUAR – 17 UHR

KARTENVORVERKAUF 15 € / 10 €
Badischer Winzerkeller - Zum Kaiserstuhl 18
Breisach-Touristik - Marktplatz 16

VERANSTALTER: MÜNSTERBAUVEREIN BREISACH
in Kooperation mit: MÜNSTERPFARREI SANKT STEPHAN BREISACH
JUGENDMUSIKSCHULE WESTLICHER KAISERSTUHLTUNIBERG
KUNSTKREIS RADBRUNNEN BREISACH
Mit freundlicher Unterstützung: SPARKASSE STAUFEN-BREISACH

Was bleibt? Was ist neu?

erfährt Martin Hau (MH)
im Gespräch mit Dr. Erwin Grom (EG)

MH: *Das Hornkonzert 2015 hat wie alle früheren Konzerte die Zuhörer tief beeindruckt. Sie haben von Änderungen beim Konzert 2016 geschrieben. Was bleibt? Was ändert sich?*

EG: Es bleibt ein Abend, auf den sich alle Musikfreunde jetzt schon freuen können. Das Konzert wird wieder im Hansjakob-Hof des Badischen Winzerkellers stattfinden. Das Konzertprogramm berücksichtigt eine Reihe französischer Komponisten – so werden die 6 Sätze der Grand Sextour von Louis Dauprat das Gerüst des Konzerts bilden.

MH: *Werden auch wieder Lieder zu hören sein?*

EG: Frau Alison Browner war nach dem diesjährigen Konzert so begeistert vom kundigen und disziplinierten Publikum, dass sie spontan für 2016 wieder zusagte.

MH: *Wird Frau Browner wieder am Flügel begleitet?*

EG: Es sollte eine Überraschung werden: Mit Frau Sarah Verrue kommt die Solo-Harfenistin des Tonhalle-Orchesters Zürich zu uns nach Breisach. Frau Verrue hat auch spontan zugesagt, den Klavierpart auf der Harfe zu übernehmen, da unser diesjähriger Pianist Michael Frese durch eine schon lange zugesagte Konzertverpflichtung nicht dabei sein.

MH: *Harfe statt Klavier? Geht das überhaupt?*

EG: Das ist eine Glanzleistung – lassen Sie sich überraschen. Frau Verrue wird nicht nur begleitend sondern auch solistisch auftreten. Einen Eindruck, was alles möglich ist, werden wir erleben dürfen, wenn von Richard Strauß das Lied „Das Alphorn“ erklingen wird.

MH: *In früheren Konzerten waren auch immer wieder die HornschülerInnen der Hornklasse der Jugendmusikschule Westlicher Kaiserstuhl-Tuniberg zu hören.*

EG: Dies wird auch 2016 wieder so sein. Herr Christoph Scherzinger hat sich mit Prof. Christian Lampert bereits besprochen. Wir dürfen dann auch wieder erleben, welche großartige Arbeit von der Jugendmusikschule geleistet wird.

MH: *Nach all dem Gesagten ändert sich ja nichts?*

EG: Die Neuerungen betreffen den organisatorischen Ablauf. Da 2015 die Kapazitätsgrenzen des Hansjakob-Hofes erreicht wurden, haben sich die Organisatoren entschlossen, zwei identische Konzerte zu veranstalten.

So wird das Hornkonzert am Samstag, den 23. Januar 2016 um 20 Uhr sowie am Sonntag 24. Januar 2016 um 17 Uhr im Hansjakob-Hof des Badischen Winzerkellers stattfinden. Die beiden Konzert-Termine helfen manchem Musikfreund aus Terminnöten.

MH: *Bisher war der Eintritt frei und die Zuhörer bedankten sich über das Spendenkörbchen. Wie wird dies künftig sein?*

EG: Um allen Musikfreunden einen Platz garantieren zu können, haben wir uns entschlossen, Karten über den Badischen Winzerkeller und die Breisach-Touristik anzubieten. Der **Vorverkauf** wird im Dezember beginnen. Die Kontaktdaten lauten:

Badischer Winzerkeller - Zum Kaiserstuhl 18 in der Weinboutique und
Breisach-Touristik - Marktplatz 16

MH: *Was werden die Karten kosten?*

EG: Die Karte für Erwachsene wird 15 €, die für Jugendliche bis 18 Jahre 10 € kosten.

MH: *Gibt es für Mitglieder des Münsterbauvereins eine kleine Überraschung?*

EG: In unserem aktuellen Heft, das unsere Mitglieder ja gerade in den Händen halten, ist ein Gutschein für ein Getränk, das sie am Konzertabend im Winzerkeller einlösen können, um genießend sich auf den Konzertabend einzustimmen.

MH: *Es kamen zu den letzten Konzerten immer mehr Gäste aus dem Elsass. Erwarten Sie auch 2016 wieder Musikfreunde von jenseits des Rheins?*

EG: Musik verbindet als überall verstandene Sprache die Menschen. Es ist uns ein großes Anliegen, unsere elsässischen Nachbarn nach Breisach einzuladen. Sicher wird uns hierin die Stadt Breisach, allen voran unser Bürgermeister Oliver Rein, tatkräftig unterstützen. Unsere Bitte geht aber an jeden einzelnen Musikfreund, mit seinen Kontakten zu Freunden und Verwandten im Elsass für unser Konzert zu werben.

MH: *In diesem Jahr bereicherten die Musiker zusammen mit Frau Alison Browner auch den Sonntagsgottesdienst um 10 Uhr 30 im Breisacher Münster.*

EG: Alle angefragten Musiker waren sofort bereit, den Gottesdienst in Absprache mit Pfarrer Werner Bauer und Frau Heckner wieder musikalisch zu umrahmen.

MH: *Zum Schluss: Manch einer sucht noch nach einem originellen und nur in Breisach zu erhaltenden Geschenk zu Weihnachten oder einem anderen festlichen Anlass – wissen Sie eines?*

EG: Ihre Frage beinhaltet schon die Antwort: eine Konzertkarte für das Hornkonzert 2016. Sprechen Sie die hilfsbereiten Damen in den Vorverkaufsstellen mit diesem Wunsch an – sie werden Ihnen zum Ticket auch noch eine schöne Geschenkkarte bereitlegen.

MH: *So bleibt mir nur noch, all den Organisatoren zu danken und mich mit Ihnen allen auf das Hornkonzert 2016 zu freuen.*